
【本报讯】伊 联 中 央 理
事 会（PBNU）执 行 委 员 会
回应了西爪哇省副省长卢
沙 努 尔（Uu Ruzhanul Ulum）
关于解决艾滋病毒的方法
就是一夫多妻制的声明。

星期二（30/8），根据伊
联官方网站的消息，伊联
宗 教 事 务 主 席 法 鲁 罗 齐
（KH Ahmad Fahrurrozi） 指
出，一夫多妻制足以根除
艾滋病毒的提议是没有道
理的。艾滋病毒问题不能
通过一夫多妻制的捷径来
解决。艾滋病毒是一个跨
部 门 的 问 题 ，即 经 济 、政
治 、卫 生 、社 会 和 文 化 问
题。解决方案完全与一夫
多妻制无关。

法 鲁 罗 齐 表 示 ，艾 滋
病 毒 病 例 的 处 理 相 当 广
泛。也就是说，考虑到滥
交仍然是艾滋病毒传播风
险的主要因素，这不仅仅
是家庭事务。此外，越来
越多的民众没有意识到自

己接触到这种免疫攻击病
毒。到目前为止，感染到
艾滋病毒的弱势群体通常
是由于滥交造成的。

从事处理艾滋病毒问
题的“女性加”民间组织认
为，西爪哇副省长卢沙努
尔关于一夫多妻制足以抑
制艾滋病毒的声明是个错
误言论。

“女性加”民间组织社
区 系 统 人 权 部 达 尼 亚 尔
（Daniar）声称，西爪哇副省
长并没有整体地看待艾滋
病毒问题，一方面，卢沙努
尔所说的有一定的道理。
因为在艾滋病毒预防中，
我 们 知 晓“ 禁 欲 ”和“ 忠
实”的术语，这意味着要忠
贞并避免自由性行为。但
另一方面，其声明似乎让
男性对自己的情欲感到担
忧，这是艾滋病毒传播的
原因，特别是对家庭中的
伴侣而言。与艾滋病毒传
播有关的因素有很多，不

仅从性因素来看，还有毒
品的使用，尤其是注射毒
品。

达 尼 亚 尔 表 示 ，在 研
究对家庭主妇的传播时，
必须正确看待传播因素是
什么。如果传播因素来自
其丈夫作为艾滋病毒阳性
吸毒者，一夫多妻制肯定
不是一个解决方案，因为
如果一个男人有一个以上
的妻子，其小妾肯定也会
被感染，使用避孕套应该
更安全。

根 据 媒 体 报 道 ，西 爪
哇 副 省 长 卢 沙 努 尔 周 二
（30/8）指出，我认为，预防
艾滋病毒的解决办法是一
夫多妻制。婚姻和一夫多
妻制将阻止通奸行为。希
望，已婚男子不再滥交以
预防将艾滋病毒传染给妻
子和子女们。与其表示丈
夫不喜欢这么做，但最终
艾滋病毒传染给了自己的
妻子。毕竟，只要丈夫已

准备好以公平对待原配，
宗教也开了绿灯，为什么
不呢？以其让原配感染到
艾滋病毒，并发现丈夫不
忠行为，不如让其一夫多
妻制会更好。

卢 沙 努 尔 表 示 ，如 果
丈夫真的觉得自己有能力
只从一夫多妻制，就必须
能够与妻子沟通；省政府
准备好为想要再婚的人提
供便利，以防止艾滋病毒
的传播。

万隆市艾滋病管理委
员会秘书长德薇（Sis Silvia
Dewi）周二（23/8）指出，西
爪哇首府万隆市的艾滋病
毒病例的传播以壮年人为
主，其中是大学生。大学
生类别的艾滋病毒阳性病
例 达 到 6.97% ，或 达 到 414
例。截至 2021 年 12 月，有
1 万 2358 名艾滋病毒患者
在万隆市进行治疗，其中
有 5943 人是万隆市市民。

（亮剑）

一夫多妻制可抑制艾滋病传播？
伊联批评西爪哇副省长言论为无稽之谈
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佐科维一行人视察巴布亚自由港矿区佐科维一行人视察巴布亚自由港矿区
【本报讯】佐科维总统

访 问 了 印 尼 自 由 港 公 司
（ Freeport Indonesia/PTFI）
位 于 巴 布 亚 中 部 米 米 卡
县 的 Tembagapura 的 采 矿
地点。

佐科维总统成为第二
位来到 PTFI 公司采矿现场
的 印 度 尼 西 亚 总 统 。 此
前，首次的总统访问是由
苏哈多总统在 1973 年成立
PTFI 公司时进行的。

PTFI 公司总裁专员兼
Freeport-McMoRan 公 司 首
席执行官理查德（Richard
Adkerson）对 佐 科 维 抵 达
PTFI 矿场表示高兴。

理查德周三（31/8）在
与佐科维总统举行的 PT-
FI 员工聚会上表示，佐科
维 总 统 成 为 继 多 年 前 以
来，第二位来到这里的印
度尼西亚总统。

佐科维总统与伊莉亚

娜 夫 人 、国 企 部 长 埃 里
克、投资部长兼投资统筹
机构主任巴赫利尔、国家
秘 书 处 部 长 普 拉 迪 诺 一
起访问 PTFI 公司。

理查德赞赏佐科维和
内 阁 部 长 们 能 够 发 展 经
济，并从新冠肺炎大流行
中复苏。

理查德声称，我经常
读 到 有 关 印 度 尼 西 亚 如
何 能 够 迅 速 恢 复 经 济 的

新闻，我们赞赏总统及其
工作人员的表现；非常感
谢 政 府 对 PTFI 公 司 运 营
的 支 持 。 PTFI 公 司 致 力
于 开 发 一 个 投 资 价 值 为
30 亿 美 元 或 约 44.8 万 亿
盾 的 铜 冶 炼 厂 。 在 人 力
资 源 方 面 ，有 近 3 万 名
PTFI 公 司 员 工 ，其 中 近
98%是印尼公民，其中的
40%是巴布亚居民。

（亮剑）

苏加诺哈达机场前警长被解职
涉嫌毒品走私案受贿多数十亿盾

苏加诺-哈达国际机
场 前 警 长 埃 德 温 上 校
（Edwin Hatorangan Hariand-
ja）被 不 名 誉 解 职 ，并 开
除出警队。

据悉，埃德温在担任
苏加诺-哈达国际机场警
长期间，在处理毒品走私
案 中 滥 用 职 权 。 不 仅 如
此，他还涉嫌从毒品调查
官 那 里 收 受 贿 金 22.5 万
美 元（约 合 33 亿 盾）和
37.6 万 新 元（约 合 39 亿
盾）。这笔钱来自在处理
毒 品 案 件 时 ，查 获 的 证
据 。 埃 德 温 把 这 笔 钱 用
于个人利益。

埃德温并不是唯一被
制 裁 的 警 官 。 在 今 年 8
月 30 日 举 行 的 警 察 道 德
守则委员会会议上，当局
也对苏加诺-哈达国际机
场 警 局 缉 毒 部 主 任 纳 斯
兰 迪 中 校（Nasrandi）与 缉
毒 分 组 主 任 特 里 约 诺 中
尉（Triono A）处 于 不 荣 誉
解 职 处 分 ，并 开 除 出 警
队。

苏加诺-哈达国际机
场 警 局 缉 毒 组 主 任 西 纳
卡 中 尉（Pius Sinaga) 被 处
于五年期降级处分，另外
七名苏加诺-哈达国际机
场 警 局 缉 毒 组 士 官 被 处

于两年期降职处分。
国家警察总部在一份

声明中指出，这一步骤是
总警长的一种承诺，通过
打 击 从 事 犯 罪 活 动 的 警
员，惩罚一切警察部队的
违规行为，特别是毒品和
赌博。

雅京警区公共关系主
人朱尔班上校（Endra Zul-
pan）于 2022 年 1 月申明，
对苏加诺-哈达国际机场
警 局 缉 毒 部 警 员 进 行 了
调查。当时，那些被调查
的 警 员 包 括 缉 毒 部 主 任
及其下属。

但朱尔班没有详细说
明 他 们 面 临 的 案 件 。 目
前，尚不清楚当时的调查
是 否 与 埃 德 温 上 校 被 解
职事件有关。

朱 尔 班 周 一（3/1/22）
指出，关于这些警员在其
领域的职责，有违标准操
作 流 程 ，他 们 犯 规 了 ，有
所偏离。所以，对他们进
行了审理。

当时，朱尔班也没有
提 到 埃 德 温 上 校 参 与 此
案 。 埃 德 温 上 校 于 2022
年 1 月 24 日 也 被 调 动 职
务 ，但 没 有 对 其 进 行 调
查。

（亮剑）

南布鲁县国立高级职业中学
校长虐待学生致昏迷

【本报讯】警方正在调
查一起马鲁古省南布鲁县
（Buru Selatan）国立第二高
级职业中学国立第二高级
职业中学校长涉嫌虐待学
生，并导致昏迷的案件。

南布鲁县警长阿贡中
校（M Agung Gumilar）日 前
表示，将尽快对一些证人
进行讯问。我们将调查举
报 人 、校 长 和 其 他 证 人 。
目前南布鲁县警局还不能
结案。虽然受害者已经接
受讯问，警局将进行深化
调查。也许来自阿马巴老
镇（Amabalau）警局的调查
人员将对犯罪现场和报告
进行调查。

阿贡指出，双方都试
图进行调解，但就受害者
而言，他们仍然希望继续

走法律途径。我们已把受
害者带到医院，也已经得
到了医生验证，并对受害
者的陈述进行了调查。

根据报道，南布鲁县
安巴劳镇鲁美乡（Lumoy）
的 国 立 第 二 高 级 职 业 中
学 校长的虐待事件，始于
受害者 AS 等待报到的信
息。受害者本来想进入教
室，但因为担心教室地板
脏兮兮，受害者最后脱掉
了鞋子进教室。

但突然听到有关于报
到的信息，然后受害者不
得不重新穿上鞋子。这导
致受害者迟到进行报到。
结果受害者被校长殴打，
并遭受虐待，直到受害者
昏迷，失去知觉。

（亮剑）

【本报讯】周四（1/9），
代表努山达拉学生执行委
员会的大学生破坏雅加达
中区独立西街群马雕像周
围的铁丝网。举行游行示
威的大学生呼喊拒绝燃料
价格上涨，他们还在铁丝网
上焚烧他们携带的棺材仿
制品。

之后，他们携带的横幅
也被烧在铁丝网上。从指
挥车上，一位演讲者要求学
生继续向前进，并说道，同

学们继续向前进，没有后退
的说法，确保我们总是向前
走，与这个国家的不公正作
斗争。同学们继续前进，拆
除封锁。

一些大学生冲向前，他
们踩倒了铁丝网封锁线，并
在铁丝网上焚烧横幅。

两层铁丝网被破坏，执
法人员随后在受损的铁丝
网前竖起了路障。在执法
人员后面几米处，还安装了
障碍物。 （亮剑）

雅京努山达拉大学生示威
抗议政府即将调高受津贴燃油价格

【本报讯】卫 生 部 提 供
了接种第二次加强剂新冠
疫苗的机会，但将向公众
收取费用，对接受社保机
构援助者则可免费提供。

卫 生 部 副 部 长 丹 德

（Dante Saksono Harbuwono）
表示，所谓接种第二次加
强剂新冠疫苗，即是不属
于 在 政 府 的 强 制 性 计 划
中。就是说，如果有规定
说，加强剂新冠疫苗可以
超 过 1-2 次 接 种 的 话 ，接
种者则必须自行付费。

卫生部副部长丹德周
二（30/8）与国会第九委员
会的听证会上指出，我们
永远不晓得到什么时候为
止必须继续接种加强剂。
因为，可能会有第四次、第
五 次 、第 六 次 加 强 剂 等
等。因此，当我们进入流

行阶段时，加强剂似乎将
成为常规疫苗了。

丹德表示，到 2023 年，
政府将不会再投入资金购
买新冠疫苗。用于处理新
冠肺炎的国家经济复苏资
金的分配将于 2022 年完全
终止。出于这个原因，政
府将对接受社保机构援助
者免费提供加强剂疫苗。
但是另外的一些人，就必
须付款，即对额外加强剂
疫苗则必须付款。

丹 德 指 出 ，新 冠 疫 苗
接种是一项集体义务，因
此大多数的人都必须这样

做，才能实现共同性安全。
丹 德 转 达 这 一 点 ，以

回答一些人认为的，强制
接种后续加强剂疫苗为旅
行条件是侵犯人权的规则
之一。

丹 德 强 调 说 ，新 冠 疫
苗接种计划是政府和民众
的共同责任，因此希望各
方协同合作，以便不再质
疑 对 新 冠 疫 苗 疫 苗 的 义
务 。 所 以 实 际 上 接 种 疫
苗，是个集体义务，这必须
是一项共同的责任。因为
如 果 一 个 人 没 有 接 种 疫
苗，就很容易感染上新冠
肺炎。如果上了飞机，在
飞机上咳嗽，整架飞机的
乘客就会被感染上。

（亮剑）

卫生部建议第二加强剂须付费
接受社保援助则免费

卫生部副部长丹德
（Dante Saksono Harbuwono）

一群雅加达努山达拉大学学生举行示威游行

【本报讯】周三（31/8），
佐科维总统在查雅普拉县
的森达尼邮政局分局旁边
看到一群示威群众，佐科
维立即接近示威者，听取
他们的诉求。

示威活动是在佐科维
在森达尼邮局向接受家庭
希望计划参与者分发燃料
油和直接现金援助之后进
行的。当总统准备进入汽
车时，看到一群人正在邮
局旁边示威。

佐 科 维 问 道 ，这 到 底
是怎么回事？

总 统 私 人 秘 书 安 吉
（Anggit Noegroh）回答说，是
因为学校被关闭。

佐科维要求示威群众
派三名代表过来。安吉随
后走近示威群众，并要求
三名代表与佐科维会面。
佐科维问代表说，发生了
什么事？一位母亲声称，
我们的孩子不能上学，总
统先生，因为学校是政府

的土地而被封闭。
佐科维随后问母亲的

学校名称。其中一位母亲
回答说，森达尼第一国立
初级中学。

佐科维随后继续与三
位群众代表交谈以找到解
决方案，因为对佐科维来
说最重要的是儿童不应该
不上学。

在中午离开查雅普拉
继续飞往蒂米卡之前，投
资部长兼投资统筹机构主

任巴赫利尔表示，学校被
关闭问题已经解决了。正
如总统刚才所指示，我帮
助解决了学校被关闭的问
题。我们将租赁其土地延
长至 2023 年。希望下周学
生们能够在森达尼第一国
立初级中学继续读书了。
2023 年 后 ，预 计 查 雅 普 拉
县政府在新土地上建筑的
学校已经建成，并可以投
入使用。

（亮剑）

总统在巴布亚森达尼接见示威群众
协助解决学校因地皮问题被关闭事宜

经济统筹部长埃朗卡要求各地
将年通胀率降至 5% 以下
【本报讯】经济事务统

筹 部 长 埃 朗 卡（Airlangga
Hartarto）于 周 四（9 月 1
日）在线新闻发布会上说：

“通胀率高于全国通货膨
胀率的地区的省长/市长
先生们或女士们，我要求
将未来几个月的通胀率降
低到 5% 以下。”

2022 年 8 月 份 有 27
个省份的通胀率高于全国
水平，同比增长 4.69%。其
中 包 括 同 比 通 胀 率 为
7.7% 的占碑、同比通胀率
为 7.1% 的苏西、同比通胀
率为 5.8% 的廖内、同比通
胀率为 6.37% 的邦加勿里
洞和同比通胀率为 6.33%
的亚齐。

当然，地方政府仍然
会得到中央政府的帮助。
埃朗卡保证，通胀控制组

已经提出了一系列能够抑
制通胀的建议。

第一，扩大区域间合
作，即供应过剩和供应短
缺区域之间的合作，以保
持商品供应的可得性；

其次，实施 市场控价
行 动 以 确 保 买 得 起 的 价
格，让各相关者参与其中；

第三，利用数字交易
平台，便于分销；

第四，提供运输成本
补贴来支持分销；

第五，加快落实辣椒
等粮食作物的种植，预计
年底的需求会很旺盛；

第六，要求各地区做
好重要粮食商品的平衡；

第七，就如内政部长
建议，利用地方预算的意
外支出。

（松鹤）


